

Semaine du 3 au 10 février 2019

Dimanche 3 février

Sainte-Madeleine

(10540) Florent Hurtubise / par Anne Brunette

(10598) Alice Duperron Lalonde (35^{ème}) / par Gilberte et Jean-Raymond Lalonde

(10626) Juliette Séguin-Gauthier / par la famille Gauthier

(10655) Ginette Boyer (5^{ème}) / par sa sœur Sylvie

(10735) Daniel Decoste / par la Soc. Saint-Jean-Baptiste

4^{ème} dimanche du temps

9 h 30

ordinaire C (vert)

Mardi 5 février

Résidence La Seigneurie

(10366) Claude Daoust / par les parents et les amis

Sainte Agathe (rouge)

14 h 00

Sainte-Madeleine

(10717) Anna Perez (7^{ème}) / par Jocelyn et Rollande Lussier

16 h 30

Jeudi 7 février

Résidence Le Beauvois

(10712) Marie Savard / par Jeanine Allard

Temps Ordinaire (vert)

11 h 00

Sainte-Madeleine

(10243) Fernande Sabourin De Bellefeuille / par les parents et les amis

16 h 30

Vendredi 8 février

Résidence Esther Blondin

(10759) Ovide et Denis Vallée / par Odette Vallée et ses enfants

Temps Ordinaire : pour les

14 h 00 chrétiens persécutés

Sainte-Madeleine

(10561) Gérald Deslandes / par les parents et les amis

16 h 30

Samedi 9 février

Sainte-Madeleine

(10678) Francine Godin / par les parents et les amis

Temps Ordinaire (vert)

16 h 30

Dimanche 10 février

Sainte-Madeleine

(10605) Jacqueline Juillet Pilon / par Denise et Eloi Lauzon

(10656) Lucien Charron (20^{ème}) / par sa nièce Sylvie

(10657) Irène Charron / par sa fille Sylvie

5^{ème} dimanche du temps

9 h 30

ordinaire C (vert)

Compte-rendu des quêtes dominicales

24 janvier	Le Beauvois	\$ 46.90
25 janvier	Esther Blondin	\$ 29.00
26 janvier	Sainte-Madeleine	\$ 70.55
27 janvier	Sainte-Madeleine	\$ 296.90

Lampes du sanctuaire à l'église :

Lampe à Saint-Joseph : Gilles Myre Cahill / par Huguette et Herby Cahill

Heures d'ouverture du bureau

Le lundi et mardi de 9h à 16h sauf entre 12h et 13h, le mercredi et jeudi de 13h à 16h et le vendredi de 10h à 12h.

HORAIRE DE L'ADORATION :

Tous les vendredis à 15h30 à l'église du début décembre jusqu'à la mi-juin.

Avez-vous une demande à nous faire parvenir pour le feuillet? Veuillez contacter votre secrétaire par courriel (Info@paroissestemadeleine.org) ou par téléphone au 450-451-5751.

Vous avez perdu quelque chose lors de vos visites dans l'église? Nous avons trouvé plusieurs objets. N'hésitez pas à nous contacter pour vérifier.

Les reçus d'impôts 2018 seront disponible à l'église, en avant, à partir de dimanche le 10 février.

Les F.D.I. du Cercle # 735 Notre-Dame de Lourdes de Rigaud :

- **Mercredi le 6 février** à 19h30, réunion au chemin couvert de l'église.
- **Vendredi le 15 février** à 17h00, souper de la St-Valentin au Resto L'Étoile. Pour réserver votre place, veuillez contacter Denise S. Villeneuve au 450-451-4905.

Un nouveau groupe de prière a vu le jour à Rigaud. Les réunions ont lieu tous les mercredi de 19h00 à 20h00 à l'église (entrée par la porte sur le côté du chemin couvert). Venez vivre un temps de recueillement, de partage et de prière avec nous. Pour plus d'information, veuillez communiquer avec Jean-Claude Labelle au 450-451-6015. Bienvenu à tous! ☺

Pensée de la semaine :

Si tu diffère de moi, mon frère, loin de me léser, tu m'enrichis.

Antoine De Saint Exupery

LES SAINT(E)S DE LA SEMAINE :

3 février	Saint Anschaire (801-865)
4 février	Sainte Jeanne de France (1464-1505)
5 février	Sainte Agathe de Catane (morte en 251)
6 février	Saint Gaston (mort en 540)
7 février	Bienheureuse Rosalie Rendu (1786-1856)
8 février	Saint Jérôme Émilien (1486-1537)
9 février	Saint Michel Febres Cordero (1854-1910)
10 février	Sainte Scholastique (480-543)

Saviez-vous que...La Bienheureuse Rosalie Rendu, fille de la Charité, se consacra pendant un demi-siècle aux plus pauvres dans le quartier Mouffetard, à l'époque l'un des plus misérables de Paris. Elle a été béatifiée en 2003.

Bonnes Fête à tous et à toutes!



" Nul n'est prophète en son pays. "

Qu'est-ce qu'un prophète ? D'abord il est nécessaire de donner la signification littéralement du prophète, du grec "C'est celui qui est choisi pour parler au nom de Dieu". En hébreu, le mot qui le désigne est "nabi" et ce mot pourrait se traduire en français par "celui qui est inspiré".

En effet, pour le peuple hébreu et pour les compatriotes de Jésus, le prophète est quelqu'un qui est rempli de la présence de Dieu et qui se laisse totalement habiter par celle-ci au point où il devient le messager et le porte-parole de Dieu. Il ne s'appartient plus, il est l'envoyé de Dieu, car Dieu a voulu avoir besoin de porte-paroles pour révéler son amour à l'humanité.

Jérémie nous raconte dans la première lecture, il est choisi par Dieu qui lui dit « Je fais de toi un prophète pour les peuples ». Il a dû affronter l'hostilité des gens de

son temps : « Ils te combattront, mais ils ne pourront rien contre toi ». Le prophète dérange parfois car les voies de Dieu ne sont pas nos voies. Bien souvent, le peuple d'Israël refusait d'écouter les prophètes, ce qui était la cause de ses malheurs. Dieu lui-même ne cache pas au prophète Jérémie les difficultés qu'il va rencontrer, mais Dieu lui donne tout de même cette assurance qu'il est avec Jérémie, qu'il ne l'abandonnera pas. Voyez, la mission du prophète est une mission dangereuse car il est souvent seul contre tous et il doit toujours prendre le risque d'une parole qui dérange.

La suite de la visite de Jésus à Nazareth qui nous est racontée aujourd'hui est éclairante à ce sujet et, en même temps, elle nous pose de bonnes questions lorsque nous regardons comment Jésus est reçu à Nazareth. Ce que ses compatriotes trouvent à dire sur Jésus, c'est : " N'est-il pas le fils de Joseph ? " Et Jésus les répond alors : " Nul n'est prophète en son pays. " Quelle aurait été notre réaction si nous avions été à la place des gens de Nazareth? Jésus, d'ailleurs, le dit clairement dans l'Évangile que le prophète Élie n'a pu accomplir son miracle qu'en pays païen, son successeur Élisée n'a pu accomplir le sien qu'en faveur d'un étranger. Au moment même où Jésus prophète par excellence, dit cela, il provoque la colère des habitants de Nazareth qui ne supportent pas de l'entendre parler ainsi, car tous ces gens comprennent bien la parole de Jésus qui dénonce leur incapacité à accueillir un prophète, à reconnaître la Parole de Dieu dans celle du prophète. Alors pour reconnaître un prophète, il faut avoir le cœur ouvert.

Qui ose aujourd'hui parmi nous être prophète ?

C'est une lourde responsabilité qui oblige le prophète à faire preuve de courage avec le risque d'être rejeté voire même tué. Les concitoyens de Jésus lui poussent hors de la ville pour le précipiter en bas d'une colline. Pour les habitants de Nazareth, les cœurs restent de pierre. Ils veulent même s'en prendre physiquement à Jésus. Celui-ci, dit l'évangile, « passant au milieu d'eux, va son chemin ».

Est-ce que nous aurions accepté de nous laisser déranger, désinstaller et d'ouvrir nos cœurs à la Bonne nouvelle que Jésus proclamait : le salut est arrivé pour tous sans limites géographiques ou sociales. Comme le prophète Élisée qui va vers Naaman, le syrien qui n'est pas juif, et le prophète Élie vers la veuve de Sarepta, une veuve étrangère, Jésus offre le salut de Dieu à toutes les nations et à toutes les classes sociales car la miséricorde de Dieu ne connaît pas de frontières. Le regard de Dieu sur son peuple c'est celui d'un Dieu miséricordieux et bon. Et c'est le message que Jésus va répandre désormais dans sa prédication. Il libérera les malades, les pécheurs, il guérira autour de lui, il ira vers toutes les personnes quelles qu'elles soient en privilégiant les exclus comme les publicains, les étrangers comme le centurion romain qui envoie son serviteur lui demander de guérir sa fille ou la pauvre veuve de Naïm dont il ressuscite le fils montrant et affichant sa divinité, sa relation particulière avec Dieu, son Père qui l'a envoyé.

Les réactions des gens de Nazareth envers Jésus sont révélatrices et nous invitent à réfléchir sur les nôtres si nous avons été à leur place

Est-ce que nous sommes prêts à faire confiance à Jésus? À le reconnaître comme l'Envoyé du Père? À en faire le Seigneur de nos vies? À l'accueillir comme il se doit contrairement aux gens de Nazareth qui lui ont donné un accueil plutôt froid et même hostile.

Marguilliers :	Nicole De Bellefeuille, Nicole Séguin-Lavigne, Yvon Faubert, Jean-Claude Labelle, Michel Bertrand et Hélène Levac-Lauzon.
Comité de pastorale :	Georgette Gougeon, Nicole S. Lavigne, Nicole De Bellefeuille et Anny Hayes en collaboration avec :
	Père R. Claude Ranaivomanana, vicaire paroissial
	Anneke Stevens, secrétaire